mehr in der Tüte ...



"Da wiegt die Einkaufstüte gleich mehr."

Zum 1. Juni wurden die monatlichen Entgelte um 1,7% angehoben.

Zusätzlich gibt es mit dem Augustzahltag eine Einmalzahlung von 3,98% eines Monatsentgelts bzw. der Ausbildungsvergütung.

Mit dem IG Metall Tarifabschluss 2007 werden wir an der gesamtwirtschaftlichen Entwicklung beteiligt.

Im ersten Schritt gab es bereits eine Lohnerhöhung von 1,31 % und Einmalzahlung im Juni 2007 (4,1 % minus der Standortsicherungskomponente von 2,79 %).

Die Durchsetzung unserer Lohnerhöhungen haben wir dem Einsatz unserer IG Metallmitglieder zu verdanken.



V.i.S.d.P.: Roland Hamm, IG Metall Schwäbisch Gmünd